

En Ecogesa apostamos por los valores sólidos, la calidad y rigor de nuestros servicios profesionales y la mejora continua de nuestros procesos como los pilares fundamentales que soportan la filosofía de nuestra firma, Baker Tilly España.

La firma

Pensamos en los *negocios que vendrán*

Nuestra dimensión, el conocimiento profundo de los distintos sectores e industrias del mercado nacional e internacional y una transversalidad que integra diferentes disciplinas, nos otorga una gran capacidad para *transformar los entornos y situaciones complejas* e impulsar y desarrollar con éxito cualquier reto planteado por nuestros clientes.

En qué nos *diferenciamos*

Somos una organización flexible y dinámica, orientada a la innovación y al servicio de nuestros clientes. Nuestro principal objetivo es mejorar nuestros estándares de calidad, optimizando los recursos y gestionando los procesos internos con eficacia y eficiencia, siempre con un espíritu de mejora continua.

Vocación de *servicio*

Satisfacer las necesidades y expectativas de nuestros clientes supone, tanto para Ecogesa como para Baker Tilly España, un auténtico reto. Para ello ponemos a su disposición todo nuestro conocimiento, nuestras capacidades y nuestro empeño personal, con la finalidad principal de aportarles valor y acompañarle hacia el camino de la excelencia.

Proximidad y *sintonía*

La proximidad y la confianza es el eje de nuestros servicios profesionales.

Es por ello que nuestra filosofía es orientar las relaciones con los clientes para que sean duraderas y poder apoyarles a lo largo de su crecimiento estratégico.

Presencia nacional e *internacional*

Porque somos conscientes de que nuestros clientes tienen cuestiones que resolver y oportunidades de negocio en todo el mundo y en cualquier momento, formamos parte de una Red Internacional que ofrece un abanico completo de servicios, de forma eficaz, rápida y directa.

Las personas y el equipo humano

Equipo *multidisciplinar*

Nuestra organización está formada por un equipo multidisciplinar de más de 400 profesionales entre abogados, economistas, ingenieros y expertos en diferentes disciplinas.

Pensamos que compartir experiencias y conocimientos, junto con la posibilidad de analizar el mismo problema desde diferentes perspectivas profesionales, aporta una gran riqueza en el proceso de análisis y fomenta la creatividad.

Espíritu *innovador y dinámico*

Porque estamos atentos a las constantes evoluciones y nuevas tendencias del mundo de los negocios y del mercado, procuramos ser una organización flexible, versátil y orientada a la innovación.

Asimismo, fomentamos la participación y la motivación de las personas, tanto a través de un entorno de trabajo que permita compartir ideas, experiencias y conocimientos, como creando espacios de ocio, entretenimiento y diversión.

Recursos humanos y políticas de empleado

Prestamos una especial atención al desarrollo profesional y personal de las personas y siempre estamos interesados en conocer nuevos profesionales cuyas habilidades y experiencia puedan contribuir al crecimiento de nuestra firma.

Adoptamos políticas de igualdad y gestión del talento, a las que sumamos un plan de carrera y formación específica acorde a los objetivos individuales de cada empleado.

Los valores

Respuestas de valor

La filosofía de Ecogesa se apoya en tres pilares fundamentales: una clara vocación de servicio, la estrecha relación de confianza y fuerte fidelización con nuestros clientes y profesionales y un espíritu innovador y creativo que impulsará el crecimiento de su proyecto empresarial.

Transparencia y ética profesional

Nuestra cultura empresarial y todas nuestras intervenciones están basadas en el cumplimiento de la legislación vigente, en la honestidad y en un profundo sentido ético, desde el momento en que cada profesional toma sus decisiones, hasta el modo en que se trata al cliente.

Comprometidos con el medio ambiente

Somos una firma comprometida con el desarrollo sostenible y la protección del medio ambiente. Creemos firmemente que con nuestras acciones del día a día podemos colaborar reduciendo el impacto ambiental de nuestra actividad empresarial.

08 de octubre de 2024

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'David Martínez', with a long horizontal stroke extending to the right.

David Martínez

Socio Director de Advisory